
Protokoll: 

Ratsmitglied Kühlenthal vertritt die Auffassung, dass im Bereich der Kastorpfaffenstraße kein Bedarf 

an Motorradstellplätzen vorhanden sei. Er befürchtet vielmehr eine Zunahme von Lärm und 

Emissionen. 

Ratsmitglied Schupp vermutet im o.g. Bereich einen verstärkten Bedarf an Motorradabstellplätzen. 

Ausschussmitglied Bohlender hält die Einrichtung von zusätzlichen Motorradstellplätzen vor dem 

Hintergrund der Festsetzungen des Verkehrsentwicklungsplanes für sinnvoll und für geboten. Die 

Verwaltung solle ergänzend prüfen, ob die geplanten Motorradabstellplätze auch mit Ladestationen 

ausgestattet werden können. 

Ratsmitglied Lipinski-Naumann bittet die Verwaltung, die vorgelegten Planungen weiterzuverfolgen 

bzw. zu konkretisieren. 

Ratsmitglied Schumann-Dreyer begrüßt die Planungen der Verwaltung ebenfalls.  

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


